

PRESSEMITTEILUNG

SOZIALES ENGAGEMENT



Mai 2025

Rückblick: 20.000 EUR für die Freiwillige Feuerwehr Lenzfried und weitere Spenden

Engagement der gemeinnützigen Familie Rauch-Stiftung

- **Dank einer großzügigen Spende der gemeinnützigen Familie Rauch-Stiftung konnte die Freiwillige Feuerwehr Lenzfried eine neue Tragkraftspritze anschaffen. Diese dient vor allem der Wasserentnahme aus offenen Gewässern – eine unverzichtbare Funktion bei vielen Einsätzen im ländlichen Raum. Die feierliche Übergabe des Geräts fand am Montag, den 5. Mai 2025, statt.**

Haldenwang/Kempton, 21. Mai 2025. Seit vielen Jahren engagiert sich die von MAHA getragene gemeinnützige Familie Rauch-Stiftung, wenn der Mensch, sein Schutz und seine Rettung aus einer Notlage im Mittelpunkt stehen. Diesmal kam die Unterstützung der Feuerwehr Lenzfried zugute, die trotz guter Ausstattung durch die Stadt Kempton auf eine ergänzende Tragkraftspritze angewiesen war.

Die zuvor eingesetzte Pumpe war nach einem Einsatz irreparabel beschädigt und konnte nicht ersetzt werden. Der bisherige Kommandant Christian Briendl wandte sich daraufhin an die private gemeinnützige Familie Rauch-Stiftung – mit Erfolg: Die Stiftung sagte rasch und unbürokratisch Unterstützung zu.

Dank einer Spende in Höhe von 20.000 Euro konnte die neue TS 10-2000 der Firma Rosenbauer beschafft werden. Mit einer Förderleistung von rund 2.000 Litern pro Minute zählt sie zu den leistungsstärksten ihrer Klasse und wird künftig bei Brandeinsätzen im ländlicheren Bereich von Lenzfried, im gesamten Stadtgebiet und bei überörtlicher Anforderung im Landkreis eingesetzt.

An der offiziellen Übergabe nahmen unter anderem Anton Klotz, Landrat a.D. und Stiftungsratsvorsitzenden der gemeinnützigen Familie Rauch-Stiftung, sowie Dr. Peter Geigle, Geschäftsführer der MAHA, teil. Beide betonten die essenzielle Bedeutung der Freiwilligen Feuerwehren für die öffentliche Sicherheit und zeigten sich erfreut über die gelungene Unterstützung für die Feuerwehr Lenzfried.

Weitere Unterstützungsprojekte der letzten Monate:

LEBENSHILFE KEMPTEN

SPENDE: Anschaffung eines elektrischen Badewannenlifters und eines Niederflurbettes im Wert von 1.500 EUR

FREIWILLIGE FEUERWEHR KÄSERS

SPENDE: Anschaffung eines Defibrillators im Wert von 1.550 EUR



Übergabe der neuen Tragkraftspritze (Mitte von rechts): Kommandant Patrick Uhl, Stiftungsratsvorsitzender und Landrat a.D. Anton Klotz, MAHA-Geschäftsführer Dr. Peter Geigle, ehemaliger Kommandant Christian Briendl und stellvertretender Kommandant Martin Wachter.
Foto: Werner Wittmann (FFW Kempten)



Anton Klotz, Stiftungsratsvorsitzender und Landrat a.D. (Mitte) bei der Übergabe des neuen Defibrillators mit Dr. Ulf Bitzer, Vorsitzender der FFW Käfers (links) und Andreas Unglert, 1. Kommandant der FFW Käfers (rechts).
Foto: Dr. Ulf Bitzer (FFW Käfers)

MAHA im Überblick:

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG ist einer der weltweit führenden Hersteller von Fahrzeugprüf- und Hebetchnik. Als international ausgerichtetes Unternehmen betreibt MAHA zwei Produktionsstandorte, einen in Deutschland und einen weiteren in den USA, sowie ein globales Vertriebs- und Servicenetzwerk in über 150 Ländern. Das Unternehmen beschäftigt weltweit über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftet einen Umsatz von rund 150 Mio. EUR.

Kontakt:

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG
Marketing, Telefon +49 8374 585-0, E-Mail marketing@maha.de
Weitere Informationen von MAHA sind im Internet verfügbar:
<https://www.maha.de/de/news> und www.maha.de